







## **B. Proses Pemberdayaan Masyarakat Petani Oleh Taruna Tani Di Desa Kebundadap Timur Kecamatan Saronggi Kabupaten Sumenep**

Setelah proses pengumpulan data selesai dilakukan, maka peneliti mencoba untuk menginterpretasikan data dengan tujuan untuk mencari makna (arti) yang lebih luas dengan menghubungkan ilmu pengetahuan atau hasil temuan yang ada. Dalam hal ini, peneliti menginterpretasikan dari paparan data.

Dalam menginterpretasikan, peneliti lebih memfokuskan kepada pemberdayaan petani oleh kelompok tani “Taruna Tani” di Dusun Panggulan Desa Kebundadap Timur Kecamatan Saronggi Kabupaten Sumenep, melalui program pemberdayaan masyarakat oleh Kelompok Tani “Taruna Tani” analisis penelitian sebagai berikut :

Kelompok tani “Taruna Tani” merupakan lembaga organisasi yang berada di Dusun Panggulan Desa Kebundadap Timur kecamatan Saronggi Kabupaten Sumenep, dan melaksanakan beberapa aktifitas pengembangan dan pemberdayaan masyarakat petani perdesaan yang salah satunya pendampingan terhadap masyarakat kelompok tani itu sendiri.

Upaya ini dilakukan melalui peningkatan kualitas Sumber Daya Manusia (SDM), agar tercipta manusia yang memiliki pola pikir yang maju, modern dan yakin pada kemampuan diri sendiri dan mandiri sehingga tercipta masyarakat yang maju dan tidak tergantung pada pihak manapun.











1. TARUNA TANI : 40 Anggota
2. HARAPAN JAYA II : 60 Anggota
3. SUMBER TANI : 48 Anggota
4. NURUL HIKMAH : 40 Anggota
5. KWT JAYA SUMEKAR : 38 Anggota

#### **E. Analisis Stake Holder (Pemangku Kepentingan)**

Konsumen stakeholder adalah seseorang atau kelompok yang berkepentingan dengan bisnis atau organisasi dan Proyek stakeholder adalah seseorang, kelompok atau organisasi yang berkepentingan dalam proyek. Teori stakeholder adalah teori dan model yang mengidentifikasi kelompok-kelompok yang merupakan pemangku kepentingan sebuah perusahaan atau proyek.

Analisa stake holder hendaknya dilakukan sedini mungkin pada awal program untuk mengidentifikasikan berbagai kelompok yang tertarik, berkait dan berminat dengan issue tertentu seperti pemerintah, pihak persahaan Pioneer, dan kelomok tani Taruna Tani.

Dalam hal ini stake horder atau pemangku kepentingan adalah Kelompok Tani Taruna Tani yang ada di Dusun Panggulan Desa Kebundadap Timur Kecamatan Saronggi Kabupaten Sumenep. Karena mereka mempunyai keinginan untuk maju dan mandiri dengan kemampuan yang dimiliki dan memanfaatkan potensi-potensi lokal baik potensi Sumber Daya Manusia (SDM) yaitu memanfaatkan kader lokal maupun potensi yang bersumber terhadap alam (SDA).